

DOSSIER

Solidaridad Vicenciana

Presentación

por Julio Suescun Olcoz, C.M.

Director de "Vicentiana"

Vicentiana en su número 3, Mayo-Junio 2007, presentó el Encuentro Internacional de Visitadores de la C.M., en México. El número se centró sobre el núcleo del tema tratado: *La Formación Continua del Misionero, hoy*. Ya entonces se vio la conveniencia de ofrecer a toda la Congregación de la Misión, la reflexión que se había hecho en el Encuentro de Visitadores en México, sobre otros temas, quizá no centrales, pero que entraban también en el programa y en los que se habían ocupado los Visitadores durante casi toda la segunda semana del encuentro.

Vicentiana los presenta hoy bajo el título de *Solidaridad Vicenciana*. No se trata tanto de una reflexión teórica cuanto de una exposición práctica de lo que como expresión de solidaridad, se está haciendo en la Congregación, desde el impulso y animación del Superior General y la Curia.

Todo comenzó con una exposición magistral de Ecónomo General que hilvanando lo que se había comunicado desde las diferentes oficinas de la Curia, ubicadas en las distintas sedes señaladas en el Catálogo, dibujó lo que vino en llamarse "Un Plan de Solidaridad en Marcha". El lector podrá hacerse cargo de lo que este plan significa, leyendo los artículos de los PP. *Gouldrick, Foley, Pieber* y la comunicación del H. *Campbell*.

Hablando de Solidaridad Vicenciana, no se puede dejar de lado el esfuerzo que la Congregación, con toda la Familia Vicenciana, está haciendo por comprender y llevar a la práctica el Cambio Sistémico. Desde la Comisión para el Cambio Sistémico, el P. *Maloney* y la Sra. *Patricia Nava* nos hablan de ello.

Como ya nos sucediera con el número de *Vincentiana* dedicado al tema central del Encuentro de Visitadores, en México¹, también en éste, la limitación del espacio nos impide hablar de otras muchas realizaciones solidarias que la Congregación de la Misión está llevando a cabo en el mundo entero y que bien merecería la pena ponderarlas para gloria de Dios y aliento y estímulo de todos.

Este número de *Vincentiana* se completa con un largo estudio sobre la Formación Continua de los Religiosos. Es un trabajo que se pidió a *Cyril de Souza, S.D.B.*, para el encuentro de enero de 2007, sobre cómo para ayudar a los Hermanos en dificultad, y que no se publicó en el número que *Vincentiana* dedicó a dicho encuentro. El interés con que la Congregación está viviendo este tema, intensificado por la reflexión de México, encontrará seguramente oportuna la publicación de este trabajo.

¹ *Vincentiana* n. 3, Mayo-Junio 2007.